

お魚寄贈



愛南漁協魚類養殖協議会より、お魚を寄贈していただきました。

いただいた魚（鯛、ハマチ）は煮魚や魚の野菜あんかけに調理され、入所者の皆さんに召し上がっていただきました。



こんなになりました ❤

赤水小学校来館



赤水小学校の皆さんに、歌や踊りを披露していただきました。

その後は、入所者の皆さん個人個人とのゲームで交流を深めていました。



体験学習

体験学習のため御荘中学校の訪問がありました。

車椅子の清掃を熱心にしたり、利用者さんとの関わりを持ったりしていただきました。



学校訪問

中浦中学校を訪問し、車椅子の操作方法等の指導をしてきました。車椅子操作は初めての生徒さんも積極的に実習に取り組んでいました。今後この経験を日々の生活の場面で活かしてくれればと思います。



右手に麻痺のある方のベッドから車椅子への乗り移りについては

皆様、明けましておめでとうございます。
昨年夏の参議院選挙以来、我が国の政情は不安定になり、最近、益々ひどくなっています。この先、私共の生活は、どうなつていくのかと心配な毎日です。

なんぐん地域は、景気の回復が遅れています上に、人口の高齢化は進んでいます。高齢者のお世話をできる若い人が、家族の中で減っていますので、施設介護は、益々重要な役割を果たしています。

これからも、職員一同助け合って、この施設を利用して下さる一人一人の方に、各人の要望にこたえ、理にかなった支援をさせていただきますと願っています。

皆様よろしくお願いします。



お餅つき



毎年、城辺小学校、愛南地区防犯協会より餅米を寄贈していただいている。今年も12月26日に入所者の皆さんとスタッフとでお餅をつき、鏡餅やあんこ餅を作りました。つきたてのお餅は格別でした。

のもと さち子 バレエスクール来館



1月12日に、のもとさち子バレエスクールの皆さん
が来館されバレエを披露していただきました。
小さなお子さんのかわいらしい演技と、小中学生の素
晴らしい演技に利用者さんからは「かわいいねえ」
「きれいやねえ」と感激の声があがっていました。